
 

 

 

 

第 9 回 放送番組審議会 

 

議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5 年 4 月 10 日 

株式会社コミュニティシェア FM 
 

 

 

 



1. 開催年月    令和 5 年 4 月 10 日 月曜日 午後 14 時より 

2. 開催場所    株式会社リゾン 会議室 

3. 委員の出席   出席委員数 5 名（委員総数 5 名） 

放送事業者側出席者：2 名 議事録作成者 1 名 

4. 議題 

① 局長挨拶 

② 番組審議 

 

5. 議事の概要 

放送番組      『Dr.富士の四方山話』（収録番組） 

（放送：日曜日 11 時～11 時 59 分・再放送：日曜 1 時～1 時 59 分） 

＊2023 年 3 月 12 日放送分 

 

6. 議事内容 

① 局長挨拶 

直近の報告について 

・4/1 より新体制となった。面白いラジオから価値あるラジオへ。営業が 1 名増員された。 

・スポンサーを新規獲得し始め、80～100 社を目標に動いていく。 

・運営事務局がスタジオの入っているビルの 4 階に移転した。 

・社長及び親会社役員と FM 関連者との懇親会を今月 3 回に分けて実施する。 

 

②番組審議 

以下の番組について、放送視聴された感想や意見、課題点を挙げていただき、委員同士での意見交換や

必要に応じて、事業者からの説明・回答をおこなった。 

 

委員長）専門的な内容だったので、知らない自分が聞いていても正直眠くなってしまった。ただ、好き

な方が聞くと面白いのだろうとは思った。 

 

委員）内容が怖すぎて追いつけなかった。紫式部という題材は、大河ドラマで取り上げられるので話題

性はありそう。 

 

委員）他の方同様、専門的だが、好きな方が聞くと面白いのだろう。私は、雑談的で素直に受け入れる

ことができなかった。物語を知っている方には刺さるでしょう。番組の第一回目から聞くと内容が分か

るのかもしれない。大河ドラマを聞いてみようとの気持ちにはなった。 

 

事業者）当番組は、YouTube でも公開しています。勉強になるとのご意見もあり、一番閲覧されていま

す。 

委員）今回の番組審議の題材としたのはなぜですか？アカデミックで難しい内容を取り上げた番組と感

じた。 

 



事業者）番組には様々あります。様々な種類の番組を審議していただきたく、今回はこの題材となりま

した。 

 

委員）興味がある方には確かに刺さりますね。例えば、紫式部の話は有名なので、実は〇〇的な裏話が

あると聞いていて楽しかったかもしれない。知っていそうで知らないことには興味をもちますよね。な

るほど、と思う話は聞いていて面白いです。 

 

委員）775FM は、地域のコミュニティラジオなので地域にまつわる話を混ぜ込むなど、地域の方の心を

グッとつかむ内容があっても良かった。地域の話題は、聞いていて楽しいし、大切です。 

 

委員）万人受けするかは別として、価値ある番組ではある。番組内で、話をまとめでくれる役割の人が

いると良かったのでは。また編集技術によっても収録番組は大きく変わりますよね。的を絞ったテーマ

ではなく、大きなカテゴリーでテーマを決め、内容を整えていくと、聞いてくれる方の幅も広がると思

います。 

 

事業者）様々なご意見有難うございます。様々な種類の番組は他にも多くあります。今後、775FM の番

組を前面に PR していきたいと思っています。引き続き、この場でご意見いただけると有り難いです。 

 

委員長）では、これで会を終了します。 

 

7. 審議機関の答申または改善に対してとった措置 

担当者に報告し、今後の FM の運営の参考にした。 

 

8. 2023 年 4 月 13 日木曜日に社内にて報告し、ホームページにて議事録を公開した。  

https://775fm.co.jp/ 

 

 社名 ：  株式会社 コミュニティシェア FM   


